

**>> UNIVERSIDAD**

## Nace 'HiHola', un novedoso método de aprendizaje para la enseñanza del español

El videojuego 'HiHola', promovido por la Universidad de Salamanca (Usal) y que ayer se presentó, constituye un «innovador método para la enseñanza del español». Instituciones académicas de Estados Unidos y Brasil ya han mostrado interés por implantar esta herramienta en sus centros docentes. 'HiHola' es fruto de la colaboración entre equipos de la institución académica salmantina y empresas del sector de la animación digital. /EFE